

Buhl

L'ensemble vocal Crescendo a repris ses répétitions



L'ensemble Crescendo répète tous les mardis soir au Cercle de Buhl. Photo Gabrielle Schmitt Hohenadel

L'ensemble vocal Crescendo a repris ses répétitions mi-septembre dans la grande salle du Cercle, à Buhl.

Après de longs mois sans chef de chœur, et après de nombreux courriers envoyés dans les écoles de musique, des affiches et annonces sur internet, Pierre-Yves Munch, musicien et chef de chœur, a proposé sa candidature. « Pierre-Yves, qui avait dirigé Crescendo entre 2003 et 2008, était prêt à poursuivre l'aventure avec nous. Il

nous accompagne avec une belle énergie, vers un beau concert que nous donnerons au printemps prochain », promet Anne Kayser, présidente de Crescendo.

Elle lance également un appel pour recruter de nouveaux choristes, surtout des hommes ténors et basses. Les répétitions ont lieu tous les mardis à 19 h 45 au Cercle de Buhl. Les personnes intéressées peuvent joindre la présidente au 06 87 92 43 41.

● **GSH**